
地震調査研究推進本部第１７回政策委員会議事要旨（案）

１．日時　　平成１２年８月２３日（水）１４時～１６時

２．場所　　永田町第３会議室（永田町合同庁舎３階）

３．議題　　
　　（１）　平成１３年度地震調査研究関係予算概算要求について
    （２）　社会に活かす部会の検討状況について
    （３）  調査観測計画部会の検討状況について
　　（４）　地震調査委員会の最近の活動状況について
　　（５）　その他

４．配付資料
　　資料政１７－（１）　地震調査研究推進本部政策委員会構成員
　　資料政１７－（２）　地震調査研究推進本部第１６回政策委員会議事要旨（案）
　　資料政１７－（３）　平成１３年度地震調査研究関係予算概算要求について（案）
　　資料政１７－（４）　政策委員会成果を社会に活かす部会の検討状況報告
                      －地震調査研究における長期評価を社会に活かしていくために－
    資料政１７－（５）  調査観測計画部会の検討状況について
　　資料政１７－（６）　地震調査委員会の最近の活動状況
    資料政１７－（７）  平成１２年度科学技術振興調整費による緊急研究の実施について
    参考政１７－（１）  活断層情報の防災対策への活用事例調査集計結果
    参考政１７－（２）  地震発生確率の表記例

５．出席者
委員長　    伊藤　 滋     慶応大学大学院政策・メディア研究科教授

    委　員      石川  嘉延    静岡県知事（代理：田邊義博 静岡県防災局長）
                伊藤　和明    文教大学国際学部教授

岡田　篤正    京都大学大学院理学研究科教授
                重川　希志依  富士常葉大学環境防災学部助教

高秀　秀信    横浜市長（代理：阿部進 横浜市災害対策室長）
津村　建四朗  地震調査委員会委員長

                鳥井　弘之    日本経済新聞論説委員
                萩原　幸男    日本大学文理学部教授
                長谷川　昭    東北大学大学院理学研究科教授
                廣井　 脩     東京大学社会情報研究所長

資料 政１８－（４）



(出席者の続き)
                藤井　敏嗣    東京大学地震研究所長
                本蔵　義守    東京工業大学理学部長
                松村　みち子  タウンクリエイター

宮崎　大和    （財）日本測量調査技術協会顧問
              結城  章夫    科学技術庁研究開発局長（代理：素川富司 長官官房審議官）
                吉井  一弥    国土庁防災局長

（代理：佐々木良 防災局防災企画課防災企画官）
                遠藤  昭雄    文部省学術国際局長

（代理：平野知宏 学術国際局学術課地震防災学術計画官）
                梶村　皓二    通産省工業技術院長（代理：小玉喜三郎 地質調査所長）
                岩村    敬    運輸省運輸政策局長

（代理：中拭郁夫 運輸政策局技術安全課長）
                鍋倉  真一    郵政省通信政策局長

（代理：鳥井秀幸 通信政策局技術開発推進課課長補佐）
                竹村  公太郎  建設省河川局長
                              （代理：望月常好 大臣官房技術調査室長）
                細野  光弘    自治省消防庁次長

（代理：吉本義幸 震災対策指導室震災対策専門官）
    
    常時出席者　山本  孝二    気象庁長官（代理：内池浩生 地震火山部長）
                城処　求行    国土地理院長（代理：矢口彰 国土地理院企画部長）

    事務局      渡部  一雄    科学技術庁研究開発局地震調査研究課長

６．議事　
（１） 平成１３年度地震調査研究関係予算概算要求について、予算小委員会主査か
ら説明があり、議論した結果、本部会議へ報告することになった。

（２） 成果を社会に活かす部会の検討状況について、成果を社会に活かす部会部会
長から報告があり、それに基づき議論した。

（３） 調査観測計画部会の検討状況について、調査観測計画部会部会長及び調査観
測結果流通ワーキンググループ主査から報告があり、それに基づき議論した。

（４） 地震調査委員会の最近の活動状況について、地震調査委員会委員長から説明
があった。

（５） 平成１２年度科学技術振興調整費による緊急研究の実施について、事務局か
ら報告があった。


